

En el Aniversario, Abultado Triunfo de Ricardo Sánchez

Por ENRIQUE GUARNER

Las plazas más importantes en cuanto al número de buenos aficionados que asisten a ellas son cuatro a mi entender: Madrid, Sevilla, Lima y México.

Los madrileños resultan sin discusión los más agresivos. Son conocedores, pero su característica esencial es la de ensañarse con los toreros que suben «a la cumbre». Fue así como antiguamente apalearon a «Guerrita» y después pisotearon a «Joselito». Los de la Villa del Oso y del Madroño hicieron pasar a Gaona y a Martínez los peores momentos de sus vidas y recientemente les hacen ver la suya a «Paquirri» y al «Niño de la Capea».

Los públicos de Sevilla y de Lima se

asemejan entre sí y quienes los conocen aseguran que es una delicia torear allí.

Nosotros en México somos particulares. Sensibles al arte, a veces nos conmovemos con faenas fuera de cacho. Somos «toreristas», prestamos escasa atención al astado y por exceso de nacionalismo hacemos ídolos que no triunfan más que aquí. Ayer tuvimos el ejemplo, cuando se premió en exceso una faena de Ricardo Sánchez que no lo fue tanto, mientras se le regatearon palmas a Esplá.

JUICIO CRITICO. Ante magnífica

SIGUE EN LA PAGINA CINCO



[Fotos de FRANCISCO PARRA]

En el trigésimo octavo aniversario de la inauguración de la Plaza México, el diestro de Aguascalientes Ricardo Sánchez tu-

dería de Santiago.

vo buenos momentos. En la fotografía aparece instrumentando un redondo con la derecha ante «Capitán» de la ganadería de Santiago.